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INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO - IFSP
CAMPUS AVARÉ. Aos três dias do mês de julho de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas e oito
minutos, de forma híbrida (sendo presencial na sala de reuniões do Campus Avaré E - 103 e por
videoconferência), sob a presidência do Diretor-Geral, Julio Cesar Pissuti Damalio, deu-se início a reunião.
ABERTURA DA REUNIÃO:  Havendo quórum, o presidente dá as boas-vindas aos presentes e diz que
apesar de na última reunião ter dito que seria a última reunião do semestre, acabou surgindo uma pauta, a qual
não necessariamente teria que passar pelo CONCAM, mas achou válido trazer essa discussão para os
conselheiros. Passa a palavra ao relator Gustavo Guerra, que fala sobre o Avaliação de proposta de
empréstimo do ginásio poliesportivo por terceiros com contrapartida. Gustavo pede desculpas, pois não
conseguiu montar uma apresentação em razão do tempo que teve. Diz que o diretor-geral, Julio, recebeu na
última segunda-feira um pessoal da Atlética da USP chamada BIFE, junto com um representante da Secretaria
Municipal de Educação. Eles propuseram realizar os jogos em nosso ginásio entre os dias 20 a 23 /11, feriado
da Consciência Negra. Não teria atividade no campus. Trouxe essa relatoria para discutir sobre a possiblidade
desse empréstimo. Procurou o prof. Rodrigo Camilo, o qual é responsável pelo ginásio para saber quais são as
atividades que já ocorrem em parceria. Já têm parcerias com contrapartida, não necessariamente financeira. O
relator cita algumas parcerias já existentes tais para aulas da Unifsp, handball e turmas de basquete. Gustavo
Guerra diz que acompanha a parte esportiva de parcerias e tem visto o resultado com nossos alunos em
campeonatos. Trouxe como exemplo de que esses empréstimos não têm sido onerosos. Tirou algumas fotos,
tem desgaste natural de uso dos equipamentos. Foi na academia, sendo que há um projeto de ter estagiário para
uso da academia. Academia tem alguns cabos de aços desgastados. O ginásio precisaria de manutenção de
forma geral nos equipamentos: traves, tabela de basquete, academia etc. Essa situação é diferente do
regulamento de uso do auditório. A votação é se irá emprestar ou não para esse evento específico. Tomar alguns
cuidados: segurança, será sem alojamento, uso apenas do ginásio, não haver consumo de bebida alcoólica
dentro do campus etc. O relator é favorável por ser um incentivo ao esporte e divulgação dele. Já teve outros
campeonatos esse ano neste formato. A atlética propôs trazer seguranças. Diz ser favorável com ou sem
contrapartida. Se houver contrapartida, que seja para as manutenções necessárias, principalmente das traves.
Todo evento tem que desparafusar as traves. Julio: abre para palavra dos demais conselheiros. Gustavo
Ciniciato queria ouvir o Rodrigo Camilo, por ser o responsável pelo ginásio. Rodrigo: diz estar alinhado com o
Gustavo Guerra na ideia de empréstimo do ginásio. Estão acostumados com parcerias, as quais estreitam laços.
Evento universitário restrito ao ginásio não trará problemas como seria com alojamento. Fizemos um evento
parecido com a Eduvale e conversam com organizadores antes para acertar os cuidados necessários.
Contrapartida seria muito bem-vinda. Traves bem desgastadas. O uso durante a semana tem depreciado sim os
equipamentos. Gustavo Ciniciato: há possibilidade de esse empréstimo ser feito com contrapartida como havia
comentado? Julio: tem possiblidade de fazerem doações para manutenção do ginásio. Gustavo Ciniciato:
empresta o ginásio, mas sugere fechar os demais espaços (corrente, faixa etc.). Gustavo Damiano: Fechar porta
de vidro principal e colocar faixa zebrada. Problema é porta do outro lado do ginásio e teria que fechar e
academia. Renato Guerra: a questão, como brigada de incêndio, é deixar essas portas trancadas. Julio: o evento
vai acontecer em outros ginásios, os atletas estarão espalhados. Receberemos no máximo 200, 300 pessoas.
Anderson: manifesta-se favorável ao empréstimo. Evento é bom e coloca o campus no cenário dos jogos. O
Bife é de qual curso? Julio: são uns 10 cursos. São várias faculdades da USP. Anderson: favorável a pedir
contrapartida na manutenção. Apesar de receber alunos de diferentes condições financeiras, as atléticas da USP
movimentam um bom valor e fazem eventos para arrecadação. Não pode pedir dinheiro e sim pedir
manutenção. Ressalta a fala do Renato quanto ao fechamento das portas do ginásio. Rodrigo Camilo: É
possível passar uma faixa zebrada do auditório até os mastros de bandeira ao lado da entrada principal. Penso
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que isso já inibe a circulação por ali. Não seria o ideal bloquear as entradas por questão de segurança mesmo.
Seria interessante um servidor que pudesse acompanhar o evento. Não que fique o tempo todo, mas que esteja
de "stand by". Adrieli: favorável. Os espaços estão para ser utilizados por toda a comunidade. São bem-vindos
desde a gente consiga uma contrapartida boa. Alunos do IF se mobilizam para fazer jogos. Apresentam
dificuldades para manter os jogos. Em razão dos equipamentos precisarem de manutenção. Desde bola a rede
de vôlei. Na greve acabou estourando o cabo de aço da rede e os alunos compraram o cabo de aço. Sugere além
do acordo com comunidade externa, acordo também com nossos alunos de deixar mais fácil para eles
utilizarem. Acha importante que eles conheçam nosso campus. Felipe Silveira: IF é um lugar público e precisa
estar aberto a todos. Acha importante esse empréstimo e para que esses jogos prevaleçam. Acha melhor não
colocar fitas. De repente pensar em alguma coisa para eles conhecerem o campus. Não limitar o espaço.
Adrieli: acha legal a ideia de ter um professor de stand by e alguém da atlética para ajudar. A Atlética está à
disposição para ajudar. Julio: uma das primeiras perguntas foi: nossos alunos podem participar? Disseram que
não porque a organização já foi feita durante muito tempo. Propuseram fazer uma troca entre atléticas com
nossos alunos. Adrieli: nossa atlética está no processo de se estruturar. Avaré é um dos mais completos de
movimentos. Seria a Life: Liga das atléticas dos IFs. Anderson: estamos acostumados a lidar com alunos do
Ensino Médio. As atléticas das grandes universidades têm tradição e estão acostumadas com essa situação. Não
é favorável a ter servidor “tutelando” adultos. Precisa deixá-los cientes sobre a necessidade de conservação do
espaço. Além de tudo é feriado. Não seria legal os servidores trabalharem. Renato Capellari: nossa votação vai
ser condicionada a recebermos ou não contrapartida? Podemos colocar essa sugestão. Anderson: seria legal
fazermos conforme a sugestão do Gustavo Guerra. Dar uma orientação do que estamos precisando. Adriele:
mesas de tênis de mesa: faltam bolinhas, redinhas. Rodrigo Camilo: elegendo umas prioridades: bolas
conseguimos comprar com orçamento do campus. Grande dificuldade tem sido com material permanente:
traves, nosso modelo é ultrapassado e parafusado no chão. Traves têm um valor considerável, acerca de 5 mil
reais. Se forem usar nossa tabela, espuma lateral dela caiu. Elegeria como prioridade o material permanente.
Gustavo Ciniciato: Rodrigo Camilo poderia fazer a lista desses materiais. Julio coloca em votação: os
favoráveis se mantenham como estão e os desfavoráveis ao empréstimo se manifestem. Não havendo
manifestação o empréstimo do auditório é aprovado de forma unânime. Rodrigo: mastro de vôlei doado
pela prefeitura. Ideal que ficasse fixo e está ficando de forma móvel. Adquirir um novo também entrará na lista.
Podemos colocar o material de tênis de mesa também. Julio: surgiu numa reunião do CONCAM há um tempo,
a premiação dos alunos que, dentro dos conselhos, se destacam não só pelas notas mas pelo desempenho
(eventos, projetos etc.). Hoje esteve com o Evandro reitor e Salomão proprietário da UnEduvale e gostaram
muito dessa ideia de parceria. Estamos avançando nisso, mas iremos conseguir essa bolsa. Chegando até 80%
do valor da mensalidade para premiar esses alunos. Anderson: se reuniu com o professor Gustavo Ciniciato e
Milene (GT criado no CONCAM), estabelecemos alguns critérios para essa premiação e falamos sobre os
cursos CAI. Temos essas deliberações para trazer. Fiquei de fazer o textinho final para apresentar para vocês e
trarei em uma próxima reunião. Talita: o empréstimo do auditório ficou condicionado a contrapartida? Julio: a
priori, não. Não havendo mais tratativas, o presidente declara encerrada a reunião. III) ENCERRAMENTO:
Tendo terminado os trabalhos, encerra-se a reunião, às quatorze horas e quarenta e oito minutos, da qual eu,
Talita Dina Rossi, lavro a presente ata. Após ser lido e aprovado, o documento será assinado por mim e demais
presente. Lista de Presença:
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